



Nocturno.mp3

4 de marzo de 2016

Aloña Mendi 26 – 27 AMAZSA Urdaneta

Buenas noches a todos los integrantes de esta gran familia que es nuestro club de balonmano Amazsa Urdaneta, ha pasado mucho tiempo desde mi última crónica, lo cual estoy convencido agradecerán los seguidores de nuestra generosa Web que ante el exceso de Megas contratados en los más prestigiosos servidores internacionales no tiene mejor idea que destinar un espacio inmerecido a mis reflexiones.

He de reconocer que han sido mucho los encuentros que me han provocado a escribir, en momentos buenos y no tan buenos, pero casi siempre he reprimido mis instintos en aras de una convivencia ordenada.

Merece capítulo aparte la enorme actuación del señor Gallego en Legazpi, confieso que aquella victoria nada tuvo que ver con la de hoy, pero me trajo hasta el ordenador y manos a la obra rellene unos cuantos párrafos, creo recordar que allá por el quinto o sexto releí lo escrito y decidí borrarlo, me di cuenta que no estaba hablando de balonmano, y tenía ningún sentido publicar algo así en nuestra web, desde aquí aprovecho para enviarle un cordial saludo y recordarle el dicho de que en el pecado esta la penitencia.

Pero el espectáculo vivido hoy en Oñati merece la pena relatarlo, una población con alrededor de unos 11.000 habitantes nos ha recibido con el polideportivo lleno hasta la bandera, no soy capaz de cuantificar cuantos éramos los espectadores, tal vez 500 o tal vez 1000 no lo sé, lo que si estoy seguro es que si no había más es sencillamente porque no cabían. Predominaban los jóvenes, había muchos niños, pero no faltaban los adultos y familias enteras, y si todo esto no fuera suficiente falta lo mejor, una afición correcta y educada, que animaba a su equipo y presionaba al rival. Ni una descalificación, ni un insulto, ni una salida de tono, han apretado en los últimos minutos y por momentos han llevado a los suyos en volandas. Sin duda la mejor afición que recuerdo ¡!!Zorionak!!

En el plano deportivo, a mi modesto entender un gran partido. Aloña Mendi es un equipo muy serio con una plantilla joven y con mucho balonmano, sus fundamentos técnicos y tácticos son evidentes y una fortaleza física que entiendo proviene de un buen trabajo a lo largo de los años, de todos modos como

el resto de formaciones incluida la nuestra (Jon, Pablo, José Mari, Mikel) cuentan con algunas bajas sensibles, así y con todo he de reconocer que por momentos no veía la posibilidad para los nuestros de hacerse con el partido. No tenemos que olvidar que nos enfrentábamos a los terceros de la tabla clasificatoria, y en su terreno.

Los verdes llegaban a Oñati con muy buenas sensaciones, tras el empate a 23 en la difícil cancha de Zarautz y la derrota por la mínima 25-26 ante el líder Arrasate, a mi juicio en ambos partidos merecieron la victoria, pero la situación no era cómoda ya que al fin y al cabo los resultados mandan.

Así las cosas hemos afrontado el partido de un modo muy serio, todas las líneas han estado a un nivel muy alto, si bien ellos encontraban el gol de un modo aparentemente sencillo, nosotros respondíamos sin bajar los brazos y sin perder la cara al partido aunque siempre por detrás en el marcador. Eran 4 magníficos los pilares que han sustentado el armazón del equipo a lo largo de los 60 minutos Igor, Urgoiti, Tabera e Iñaki. Curiosamente en los últimos minutos de la primera parte capitaneados por Juan conseguíamos darle la vuelta al marcador adverso de 3 tantos e irnos al descanso con ventaja de 14-15.

En la segunda mitad hemos conseguido parar la sangría goleadora con una buena defensa acompañada de una excelente actuación de Mario en portería, mientras que en ataque la irrupción del Sr. Uriarte rompía todos los esquemas de los locales y nos situaba con la mayor ventaja del encuentro 5 goles. Quien pensara que estaba todo hecho se equivocaba, Aloña Mendi ha ajustado la defensa impidiendo nuestras penetraciones y llevándonos en varias acciones de ataque consecutivas hasta el pasivo, lo que ha obligado a mover el banquillo y buscar algo más de lanzamiento exterior y lo hemos encontrado pero solo en una ocasión ya que dos palos prácticamente consecutivos desde 9 metros añadidos alguna pérdida de balón seguida de fortísimos contraataques y el error en un par de lanzamientos de 7 metros han propiciado un empate a 26 a falta de 1 minuto. El pabellón se había convertido en una olla a presión, antes de sacar de centro los gritos de pasivo del público atronaban en los oídos de los colegiados que como en ocasiones anteriores levantaban la mano de manera casi inmediata. Hemos jugado bien nuestras bazas, convirtiendo en gol el ataque con una brava penetración hasta la línea de 6 metros y defendiendo los últimos 20 segundos con una parada a lanzamiento desde el extremo derecho sobre la bocina.

Reconozco que es injusto resaltar acciones puntuales y más en nuestro equipo donde prima la solidaridad y el conjunto sobre las individualidades, pero no me resisto, tengo que recordar un potente y ajustadísimo pase de 30 metros de Mario, que superando los dedos del defensor por milímetros ha capturado en carrera a una mano (la izquierda) prácticamente sobre la línea de 6 metros Jaime Ubieta al que aún le quedaban arrestos para cambiarla a la derecha volar sobre el área rival y aniquilar la portería contraria. Enorme Jaime.

Me despido de todos reconociendo que otra vez las predicciones de nuestro Supra Delegado Sr. Uribe se han vuelto a cumplir casi al completo, necesitamos una revisión del asunto de la pólvora y los cañones.

Enhorabuena a todos, cuerpo técnico incluido y gracias Fernando por el bocadillo.

Salud, Rafa

Un abrazo, Pascual.